

# *Festival de cine de verano proyecta estrenos internacionales en Cuba*

---



La Habana, 14 jul (RHC) Una selección de películas internacionales conforman este jueves la agenda del Festival de cine de verano, que acontece en el país hasta el próximo 28 de agosto.

Según informa el Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos, hasta el 17 de julio las pantallas del Yara, Enguayabera, Acapulco, Multicine Infanta y La Rampa proyectarán la muestra de cinco títulos.

Figuran entre las propuestas las cintas *Sin movimientos bruscos* de Steven Soderbergh, *El poder del perro*, de Jane Campion y *Dry my car*, de Ryusuke Hamaguchi, todas producciones que acapararon titulares y elogios de la crítica especializada en 2021.

Asimismo, completan el ciclo la nueva aventura del famoso detective *Hercule Poirot: Muerte en el Nilo*, dirigida por Kenneth Branagh y *Médico de noche*, en la cual el realizador Elie Wajeman recrea la vida de un doctor que se gana la vida vendiendo recetas ilegalmente.

El filme de Soderbergh traslada al espectador al año 1954 con una trama de suspenso sobre unos delincuentes y las consecuencias de un atraco fallido, reseña el texto compartido por la institución cultural.

Por su parte, la entrega de *Campion*, ganadora del premio Oscar por su excelente dirección y Globo de Oro a la mejor película dramática, es un western psicológico que narra la tensa relación entre dos hermanos, cuando uno de ellos contrae matrimonio.

En tanto, *Dry my car* presenta la historia de dos personas que comparten el trayecto y ese viaje deviene espacio idóneo para conocerse y transmitir sus dolores, tristezas y frustraciones.

El Festival de Cine de Verano acoge una selección de 146 películas de una veintena de países, agrupadas en 23 ciclos temáticos en base a los géneros ficción, erótico, terror, fantástico, entre otros.

La cinematografía cubana está representada por los ciclos *Polémicas y su época* y *Mujeres en primer plano*, además del estreno del largometraje documental *Sueño de isla*, sobre la vida y obra del cantautor Gerardo Alfonso, dirigido por Rolando Almirante. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/293479-festival-de-cine-de-verano-proyecta-estrenos-internacionales-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**